

Sehr geehrte Gäste

Ab dem 13.09.2021 werden in der Schweiz neue Massnahmen zum Schutz gegen das Coronavirus eingeführt.

Weiterhin sind Gäste in unserem Hotel ohne Zertifikat Herzlich Willkommen. Um das Restaurant nutzen zu können, ist allerdings eine Zertifikatspflicht vorgesehen. Sie müssen also geimpft, getestet oder genesen sein, um Eintritt zum Restaurant zu erhalten. Dies gilt ebenfalls für das Frühstück.

In der gegenüberliegenden Apotheke können Sie einen Schnelltest durchführen, um ein solches Zertifikat innerhalb von 20 min zu erhalten. Das Zertifikat ist ab Ausstellungszeitpunkt für 48 Stunden gültig.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und stehen bei jeglichen Fragen jederzeit gern zur Verfügung.

Ihr Hotel Adler Zürich Team

Dear guests

As of September 13th, 2021, new measures to protect against the coronavirus will be introduced in Switzerland.

Guests without certificate are still very welcomed in our hotel. However, a certificate is required in order to be able to use the restaurant. You must be vaccinated, tested, or recovered to gain entry to the restaurant. This also applies to the breakfast.

You can do a rapid test in the pharmacy, which is opposite from the hotel, in order to receive such a certificate within 20 minutes. The certificate is valid for 48 hours from the date of issue.

Thank you for your understanding and we are always happy to answer any questions you may have.

Your Hotel Adler Zürich Team